



特色ある教育活動を目指して 校長 安藤 あゆみ

大変寒い日が続いていますが、子供たちは寒さに負けず、外で元気に遊んでいます。体力づくり・仲間づくりの一環として、体育委員会が「だるまさんがころんだ」のレクを企画しました。低学年・高学年と分かれて楽しく遊んでいました。異学年が集まってスムーズに遊べるのは、本校のような小規模校ならではのです。児童会を中心として、継続的につながり活動を実施したり、学習の成果を他学年に発表したりお祭りに招待したりと、異学年交流が活発です。学習でこのような機会を設けることは、子供たち同士のつながりを強めるとともに、学習の意欲や効果を高めることにもつながります。今後も、本校の特色を生かした活動を推進していきます。



体育委員会レク

1月24日(火)には1年生が八木南地区社会福祉協議会の皆様から日本の遊びを教えてくださいました。この会は、3年ぶりの開催となります。子供たちは、お手玉やけん玉、あやとりなどの伝統的な遊びを体験しました。けん玉やコマなどは全身を使うと、上手にできます。子供たちは、はじめは手だけでやろうとしてうまくいかずに少し苦労していました。でもそんな時に、「こうするといいよ。」とお手本を見せながら優しく教えていただいたので、子供たちは、諦めずに何度も挑戦して、「できた!」という声がたくさん聞かれました。これらの遊びは、手や道具を使って遊ぶので、集中力や手先の器用が伸びることが期待されますし、仲間で遊ぶためコミュニケーション能力がアップします。そして、簡単な道具で幅広い年齢の人たちが楽しむことができるのも特徴です。今回教えていただいたことをきっかけに、学校でもこのような遊びに触れる機会を増やしていきたいと思えます。ご家族が集まった際にも、ぜひ取り入れてみてください。



児童会選挙決意表明



総合的な学習(3年)

3年生は、総合的な学習の時間で流山のネギについて学習を進めてきました。流山のネギの現状を流山市の農業振興課の方から教えていただいたり、ネギを使った料理コンテストを行ったりして行きました。そしてついに、市内5店舗のご協力により、子供たちのアイデアにプロの技術が加わり、美味しい商品が出来上がりました。さらに期間限定ではありますが、その商品がその5店舗で提供されることになりました。販売が2月6日(月)ごろから始まります。概要は下の表の通りです。子供たちとプロのコラボしたおいしい商品を、ぜひお試しください。子供たちは現在、流山市役所のマーケティング課の方からのご指導を生かして、チラシ作りに励んでいます。店内に置かれるポップにもぜひご注目ください。

また、本校の給食で提供されたネギメニューについては、後日本校のHPで公開しますので、ぜひご覧いただき、ご家庭でもお試しください。

店舗名	期間(いずれも2月)	商品名
央製パン堂	8日(水)から平日12個 土曜24個限定	・流山産の青ネギを使ったチーズマフィン
KIJI CAFE(キジカフェ)	7日(火)~11日(土)	・オムカレーとシャキシャキねぎオーロラソース ・米粉とねぎチョコのミニケーキ
ピストロミナミンカゼ	6日(月)~12日(日) 13日(月)~19日(日) 20日(月)~26日(日)	・とろとろたまごスクねぎ ・濃厚クリーミーチーズねぎカルボナーラ ・ガッツリジュワジュワピッツァ
フランス菓子のミレー	6日(月)~	・ねぎマカロン ・ねぎブッセ
喫茶アモール(市役所内)	6日(月)~	・冬のばかうまネギのジュージュ焼き

1日(水)全校朝会 委員会活動
2日(木)6年生校外学習
3日(金)新入生入学説明会
6日(月)教材費引き落とし日
9日(木)6年生がん教育
10日(金)授業参観・懇談会
スクールカウンセラー来校
11日(土)建国記念の日
15日(水)クラブ活動(最終)
16日(木)PTA役員会・運営委員会
21日(火)八木中学校体験入学
23日(木)天皇誕生日

1日(水)委員会活動(最終)
9日(木)6年生がん教育
10日(金)スクールカウンセラー来校
15日(水)教育相談日
16日(木)卒業式前日準備
17日(金)卒業証書授与式
24日(金)修了式
25日(土)~4月5日(水)
学年末・学年始め休業
24日(金)教育相談日
28日(火)6年生を送る会 松風会



※保健関係は保健だより、学年ごとのその他の行事・下校時刻は学年だよりでご確認ください。

校内書き初め大会

1月12日(木)に、校内書き初め大会を行いました。1,2年生はフェルトペンで、3年生以上はだるま筆で書きました。文字のかたちやバランス、とめ・はね・はらいなど、学年ごとの発達段階に合わせた目標に沿って、どの児童も力強い立派な文字を書き上げていました。

17,18日の展示会には多くの保護者様が来校し、子どもたちの作品を見ていただきました。お忙しい中お越しいただき、誠にありがとうございました。



日本の遊び

1月24日(火)に、1年生が生活科学習の一環として、「日本の遊び」体験をしました。

当日は、八木南地区社会福祉協議会の皆様やPTA本部役員の方々がお見えになり、子どもたちに遊びを教えてくださいました。

子どもたちは、あやとりやめんこ、けん玉など、昔から伝わる日本ならではの遊びを楽しそうに体験していました。

ご協力くださった皆様、誠にありがとうございました。



その他お知らせ

生徒指導に関して

寒い日が続いておりますが、学校生活の指導として、次のようなことを職員間で共通に指導させていただきます。「・手洗いの励行 ・登校時に氷上に乗ったり滑ったりしない ・ポケットハンドはしない ・ネックウォーマーやカイロは必要以上にいじらない ・タブレットPCはルールを守って正しく使う」です。ご家庭でもぜひお話し下さい。

卒業証書授与式

3月17日(金)に卒業証書授与式を行います。保護者の列席の人数制限は行いません。別紙で配布しましたので、お知らせをよくお読みになり、お子様の晴れ姿をご覧いただけますようお願いいたします。なお、十分な座席間隔の確保のため、来賓の方々をご招待できませんので、ご承知おきください。